

1学年だより

西東京市立青嵐中学校
第1学年 学年便り
令和7年1月16日 No. 34

3学期が始まりました

短い冬休みが終わり、3学期が始まりました。始業式では校長先生から「3学期は次の学年のゼロ学期」というお話をされました。3ヶ月後には、学年が1つ上がり先輩になります。その準備はできていますか？昨日は栄・保谷第一小学校の6年生が来校し学校の様子を見学し、部活動体験が行われ、いよいよ先輩になるのだと自覚をもった人も多かったのではないでしょうか？頼れる先輩になるために短い3学期を有意義に過ごしましょう。

始業式で冬休みの宿題を回収しましたが、提出状況は各クラス良かったです。2学期の第4回定期考査前では提出物が出せていない人が多く、居残りで取り組みましたが、冬休みの宿題は多くの人がしっかりと提出することができました。これは大きな進歩だと思います。冬休みの短い期間の中で計画的に取り組むことができた証拠です。2月には最後の定期考査があり、各教科で提出物が出されると思いますので、今回の経験を活かして計画的に課題を進めることができるようにしましょう。

2年生へ向けて頑張ってほしいことは「挨拶・時間・身だしなみ」の「あじみ」を意識した行動です。今多くの人が「あじみ」を意識した行動ができていますが、「時間」に関しては物足りない人もいます。次の授業の準備ができていなかったり、授業が始まる直前まで廊下にいたり、技術や美術などの授業で教室移動なのに教室でのんびり過ごしたりしている人も見かけます。チャイムがなる直前にあわてて後ろの棚から教科書を取って着席しているようでは、集中して授業に入れません。落ち着いて授業を受けるために、時計を見て余裕をもった行動をしましょう。



～ミニ面談の様子～
冬休みの過ごし方や
3学期に頑張ること
などを話しました。

来週の予定 8:25までに席に着きましょう

日	に	ち	予	定
1月19日	月	通常授業①～⑥	学年朝礼	
1月20日	火	通常授業①～⑥		
1月21日	水	通常授業①～⑤		
1月22日	木	通常授業①～⑥		
1月23日	金	通常授業①～⑤	専門・中央委員会 生徒作品展開始	